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Ciudad Real 

El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Angel Rodríguez: “Los 
Presupuestos para 2015, los primeros de la ansiada recuperación, marcan el 
inicio de una nueva era en Castilla-La Mancha” 
 
Rodríguez se ha referido a las cuentas regionales que se han 
aprobado en las Cortes regionales y ha insistido en que “suben 
todas las partidas que prestan servicio a los ciudadanos, 
incrementándose las destinadas a Servicios Sociales”. Ha destacado 
que los Presupuestos de CLM tienen como principios “el rigor, la 
sostenibilidad, la responsabilidad y la transparencia”, manteniendo, 
además, el objetivo final que es crear las bases necesarias para el 
crecimiento económico y la creación de empleo, “verdadera 
obsesión de la presidenta Cospedal”. Ha indicado que estos 
presupuestos, enmarcados en las previsiones de crecimiento de la 
región, que se encuentran por encima de la media nacional, “harán 
que caminemos en la senda de la recuperación”. 
 

 
                       Miguel Angel Rodríguez 

 

Horcajo de los Montes 

Alfredo Prado es elegido presidente local del Partido Popular 
 
Victoria García, la presidenta saliente, repasó el trabajo realizado durante los últimos 9 años al frente de la junta 
directiva y tras desear buena suerte a Alfredo Prado en su nueva andadura, elogió el trabajo que realiza el PP al frente 
del Ayuntamiento. Por su parte, Prado agradeció a los afiliados el apoyo recibido y se comprometió a seguir 
trabajando por el PP desde la responsabilidad y el compromiso. El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres, 
clausuró el congreso local destacando los importantes logros alcanzados por el Partido Popular a nivel regional y 
nacional y animando tanto a la nueva junta como a los afiliados del municipio a seguir defendiendo las políticas del PP 
de cara a las citas electorales del próximo año, “ya que son las que necesitamos para consolidar la recuperación que 
con tanto esfuerzo estamos consiguiendo”.  
 

 
Alfredo Prado y Antonio Lucas-Torres con la nueva Junta Directiva Local 
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Artículo de opinión 
 
               Antonio Lucas-Torres, delegado provincial de la JCCM 

 

 

 
 

“El éxito se consigue trabajando la cultura del esfuerzo” 
 

 
Siempre se ha dicho que lo que engrandece a un lugar, la esencia de cada uno de los municipios y 

territorios, son las personas; motor y germen de todo logro. Soy un fiel convencido de ello.  
Si algo nos hace únicos, es la capacidad de actuar como acordes acompasados en una misma sinfonía que, en el 
caso de nuestra provincia, suena a esfuerzo, a trabajo, a constancia y, como consecuencia, a triunfo. Me refiero 
a todas esas personas que han creído en sus valías y han dedicado su tiempo a convertirse en gigantes de esta 
tierra, gigantes a todos los niveles pero de manera muy significativa, de manera profesional.  

Anoche, Alcázar de San Juan y Bolaños de Calatrava vibraron con dos de sus vecinas; Beatriz Escribano y 
Macarena Aguilar. Estas luchadoras, nos convirtieron, junto a las demás compañeras de la Selección Española de 
Balonmano, en Medalla de Plata en el campeonato de Europa celebrado en Budapest. Podría definir varias de las 
emociones que experimenté al conocer la noticia pero, de todas ellas, me quedo con una: el orgullo. Estas dos 
jóvenes ciudadrealeñas se han colado en nuestras casas para impregnarlas de esa sensación que hoy nos hace a 
todos aún más conscientes de que contamos con gente muy válida con independencia de su juventud. Creo 
firmemente en las personas que trabajan, y eso no está reñido, ni mucho menos, con la edad, de hecho, de ser 
así, seguramente no sería yo el más indicado para decir estas palabras.  

Cuando tiene lugar un acontecimiento como el de ayer, a menudo sucede que comenzamos a 
plantearnos el número de personas que a lo largo de la historia han obtenido éxitos similares en nuestra región 
o en nuestra provincia. En mi caso, me sorprendió gratamente no poder recordar a todos los deportistas de 
Ciudad Real que han conseguido llegar a lo más alto porque, por suerte, son muchos.  

Tomás Pina, conocido jugador de fútbol de Villarta de San Juan, era apenas un adolescente cuando fue 
fichado para jugar con el Mallorca y, poco tiempo después, por el Villarreal, donde ya se ha convertido en un 
imprescindible. Ese niño que creció entre el sonido de los cohetes y el olor a humo característico de la fiesta de 
Las Paces, ha demostrado ser uno de los grandes en la historia del fútbol y, estoy convencido, aún le queda 
mucho por demostrar. Seguramente cuando jugaba en las calles de Moral de Calatrava,  Rodrigo López Herreros 
no  podría imaginarse formando parte de la Selección Española Sub21 de Fútbol Sala y, sin embargo, fue uno de 
los jugadores que demostraron su talento desmesurado en la pista. Tampoco quiero olvidarme del tomellosero 
Jesús Serrano. Este joven, que ha representado a nuestro país en varios Juegos Olímpicos en la modalidad de tiro 
deportivo, es otra de nuestras insignias y referentes que han llevado con orgullo el nombre de Tomelloso y de la 
provincia de Ciudad Real por cada uno de los rincones del mundo donde ha tenido que competir.  

Uno de los aspectos más importantes del deporte es su diversidad y su innegable vinculación con el 
trabajo en equipo, dos de los factores claves que lo definen. Precisamente, esto siempre lo han tenido claro 
Cristina Sánchez-Quintanar y Nerea Salcedo, las dos criptanenses que han pasado a formar parte de la historia 
del tenis, que han creído desde niñas que una raqueta es mucho más que un instrumento para golpear una 
pelota y que han llevado el nombre de Campo de Criptana muy lejos.  

Desde el Gobierno regional, apoyamos a estas personas, a estas jóvenes promesas que están dando lo 
mejor de sí mismas y que, como tal, cuentan con todo nuestro respaldo.   

No hace falta añadir más nombres, ni tampoco hacer un listado de los triunfos conseguidos en la 
provincia, para saber que albergamos a una generación de jóvenes talentos a la que hay que apoyar en el 
sentido más amplio de la palabra. Nuestro mayor legado es y será siempre el capital humano y en nuestro caso, 
permítanme decir, somos unos afortunados, no sólo por contar con un número importante de guerreros y 
guerreras, para quienes el éxito se labra trabajando la cultura del esfuerzo, sino por ser plenamente 
conocedores de la importancia que esto tiene para nuestra tierra.   

 

 


